
●1920年、東京クラブ：米山梅吉らで設立

●1962年（昭和37年）安井･刈谷ロータリークラブ入会

●1980年、３Ｈ（Health ,Hunger, Humanity）プログ

ラムとポリオ・プラス

Health 保健：第一優先ポリオの予防、第二は基

本医療

Hunger 飢餓追放：第一優先は水資源、第二は農

業（教育も）

Humanity 人間性尊重：第一は識字、第二は職業

研修、第三は緊急援助

　クラブの目標追加

⑥地域社会･公共の福祉･社会の発展に務め⑦同僚

や社会一般のために奉仕

●1981年　国際連合：10月１日を世界食料デーと定め

る、1983年（昭和58年）安井・国際飢餓対策機

構活動＝世界食料デー

●1989年（昭和64年）安井・名古屋和合ロータリー

クラブ入会（1994年会長）

●2015年SDGs宣言　はロータリークラブ理念（３Ｈ）

の二番煎じ

其の二、私の生い立ち
●生誕；昭和13年（1938年）４月１日

●学歴：知立小学校（疎開：池鯉鮒→ちりふ→知立

へ･野球・弁論大会）・南山中学・高校卒業、慶

應義塾大学（法学部･内山ゼミ）卒業、ロンドン

大学（L・S・E）二年留学、南山大学院（2015年

MBA修了） 

●ブラザー工業ヘ就職､　関連会社役員

●外部団体活動：ミシン･事務機工業会、マーケティ

ング協会、JIS・品質管理協会､日中関係学会、国

際機が対策機構、日本棋院（囲碁）、JC,スポーツ

関連協会（ゴルフ、バレーボール）など

●家族：家内､　長女、次女、長男､　孫４人

其の三、新しいロータリー活動を目指そう：ロータ
リークラブ存在感の復元
●ロータリークラブって、何？…（⇒有意義･楽しい、

来賓・ビジター）

●2021年発刊ロータリー 100年史（未来の夢計画）か

ら見える課題

●原点の３Ｈを再認識し、見える化の財務内容と奉仕

活動：海外よりむしろ国内向を！

以上

　例会報告
●第2373回例会　令和４年１月12日（水）晴
●１月は職業奉仕月間
●君が代
●ロータリーソング　奉仕の理想

●乾杯　　田正道 

　　　　元東名古屋分区

　　　　ガバナー補佐

●出席報告　　会員　　　名中　　出席58名

　　　　　　　出席率74.36％

●ビジター紹介
松野一彦 元東名古屋分区ガバナー補佐

（名古屋東山ＲＣ）

●ゲスト紹介
安井信之君ゲスト

　川上慎太朗さん、川上陽子さん

●ニコボックス
　「今年もよろしくお願いします。」

松野一彦 元東名古屋分区ガバナー補佐

（名古屋東山ＲＣ）

　「久し振りに卓話をさせていただきます。」

安井信之君

　「本日の卓話、和合ＲＣで２番目に卓話名人の安

井信之さんの話術を楽しみにしております。そ

れでは一番は誰か、、もちろん○○でしょう。」

谷　喜久郎君

　「昨年12月から、主たる所属会社が名南経営ホー

ルディングスという会社に変わりました。宜し

くお願いします。」　　　　　　　　佐藤公俊君

　「明けましておめでとうございます。本年もどう

ぞよろしくお願い致します。」

相羽繁生会長、中川信治副会長、久保哲政幹事

　「今年もよろしくお願い致します。」

丸山弘明君、宮下幸二郎君、田中正次君

加治佐健二君、林　　司君、浅野　洋君

増田靖憲君、黒田史郎君、山本秀樹君

片桐寛治君、岩田玄知君、坪井和義君

内間三好君、横井辰幸君、平野太治君

須賀邦一郎君、二村伝治君、槇野智之君

亀井敏勝君、　田正道君、稲川　久君

加藤智弘君、中川真吾君、小栗正章君

平木聖三君、川﨑利男君、南舘哲也君

石川一郎君、桑山卓也君、加藤一郎君

近藤東臣君、岡田寛治君、田尻幹夫君

山田和弘君、小池康資君

　　 本日のニコボックス　　  6件 　  90,000円

　　　累　　　　　計　　　 62件　  874,000円

　久保哲政幹事報告

▽１月のロータリーレート

　１月のロータリーレートは１ドル115円です。

▽当クラブ行事予定

　・１月26日（水）　例会終了後、理事会を開催致

します。

　※理事及び役員のご出席をお願い致します。

◆３月９日（水）に開催予定でした東名古屋分

区ＩＭが中止となりました。

◆第９回「ワールド・フード＋ふれ愛フェスタ

（ＷＦＦ）」協賛チケット申込みについて、ご

案内をしております。４月23日（土）にＷＦＦ

会場にて例会を開催致します。

◆創立５０周年記念事業のキックオフコンサー

トのご案内を配布しております。

◆「エンドポリオ」エコバッグご購入ご協力の

お願いの資料が受付にございますので、ご希

望の方は事務局まで、お申し付けください。

　相羽繁生会長挨拶

　皆さん明けましておめでとうございます。本年もどう

ぞよろしくお願い致します。

　まずは、元東名古屋分区ガバナー補佐・名古屋東

山ＲＣ松野一彦（まつの かずひこ）さん、安井信

之さんのゲストの川上慎太郎（かわかみ しんたろう）

さん、川上陽子（かわかみ ようこ）さんご来訪あり

がとうございます。どうぞゆっくりしていって下さい。

　本日の卓話は会員の安井信之（やすい のぶゆき）

さんです。楽しみにしています。宜しくお願い致します。

　いよいよ新年が明けました。私は例年通り地元に居

り、年末はお寺で除夜の鐘をつき、そのまま新年を

迎え、その足で氏神様に向かい、初詣を済ませてか

ら睡眠につきました。朝初日の出を見た後、改めて氏

神様とお寺の新年祭に列席し、その後は自宅で親族

が来るのを待ちました。そして８日土曜日には、会社

の役員幹部と熱田神宮に行き今年が順調であることを

祈って参りました。

皆様はどのように新年を迎えられましたでしょうか。

　さて、話は変わりますが、新年と言えば年賀状で

すね。多くの皆様から頂戴致しましてありがとうござい

ました。御礼申し上げます。しかし、世の中の風潮と

して、廃止の連絡を頂く会社が増えてきたことを昨年

末に感じました。これも儀礼廃止、デジタル化の流

れの一つかとも思いますが、年賀状が無くなると、普

段お会いしなくなった方に「私は生きているよ」と伝

えることができなくなるのではないかと心配しています。

メールで伝えるなど、他の方法も考えなければならな

い時代が来たかと思います。

　私の今年の目標は、50周年記念を無事遣りきること

ですが、それにプラスして会長挨拶の中で、お一人で

もいいですから、ニヤッとして頂けることを盛り込みた

いと思います。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。

今日は以上でございます。ありがとうございました。

　卓　話

新しいロータリー活動を目指そう
1994〜95年度会長　安　井　信　之

其の一、ロータリークラブ誕
生と私
●1905年、シカゴでポール･ハリ

　スらで設立､クラブの目標設定

　①クラブ新設、②クラブ共通

　の利益、③市民の誇り･忠誠

　心、④高潔なビジネス、⑤個人

　･企業発展･利益

　…（⇒良き友人）
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■２０２１〜２０２２年度方針

ロータリーに参加し、楽しみ、奉仕しよう

奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために
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